Der im Jahre 2007 erstellte Kunstrasentrainingsplatz muss zusammen mit dem Vorplatz saniert werden. Die Arbeiten sehen vor, den bestehenden Kunstrasen zusammen mit der Elastikschicht zu entsorgen, die Planie soweit möglich mit dem vorhandenen Untergrundkies neu zu erstellen und anschliessend den neuen Kunstrasen inkl. neuer Elastikschicht zu montieren. Beim Vorplatz soll die beschädigte Oberfläche durch einen neuen Sickerbelag ersetzt werden. Im Investitionsbudget 2024 sind für diese Arbeiten insgesamt CHF 308'000.00 inkl. MWST eingestellt, wobei CHF 260'000.00 für den Ersatz des Kunstrasens und CHF 48'000.00 für die Sanierung des Vorplatzes vorgesehen sind.

Der Gemeinderat beantragt den Kredit über CHF 308'000.00 für den Ersatz des Kunstrasens und des Vorplatzes zu genehmigen.